

ANTRAG 2

der **NÖAAB-FCG – AK Fraktion**
an die **3. AKNÖ Kammer-Vollversammlung der XV. Funktionsperiode**
am **08. Mai 2015**

Angleichung Arbeiter - Angestellte

Im Arbeitsrecht gibt es weiterhin gravierende Unterschiede zwischen Arbeiterinnen und Arbeitern und Angestellten. Das ist im heutigen Arbeitsleben weder zeitgemäß noch sachlich gerechtfertigt.

Der Arbeitnehmerbegriff ist in Österreich gut etabliert. Er umfasst alle Arbeiter und Angestellte. Obwohl in den letzten Jahren bereits viele Anpassungen passiert sind, gibt es noch immer Arbeits- und Sozialrechtliche Unterschiede. Die Schlechterstellung bezieht sich zum Beispiel auf die Bestimmungen bei Entgeltfortzahlung im Krankenstand und Kündigungsfristen. Eine Vereinheitlichung ist so rasch als möglich anzustreben.

Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 3. Vollversammlung der XV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, den Gesetzgeber aufzufordern, die gesetzlichen Bestimmungen der Arbeiterinnen und Arbeiter zu verbessern und an die der Angestellten anzupassen.